

Protokoll zur Onlinesitzung vom 03.07.2020

Anwesende FSR-Mitglieder: Hans (bis 16:25 Uhr), Sönke, Niklas, Kyra, Lisa

Entschuldigt:

Gäste: Jasmin

Leitung: Sönke

Protokollierende: Niklas

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 16:05 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (16:05 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (16:06 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (16:07 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (16:13 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (16:29 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (16:33 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (17:14 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (17:42 Uhr)
- TOP 8: Sonstiges (17:46 Uhr)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (17:53 Uhr)

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Freitag, den 10.07.2020 um 16:00 Uhr auf discord statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 29.06.2020

- Protokollierende: Niklas, Sönke
- Wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

kleiner Infotext über uns (Lisa)

- Wurde noch nicht erledigt. Muss bis August erledigt werden. Lisa macht das noch.

Postkarten von Springer bestellen (Leon)

- wurde erledigt

PA nochmal schreiben (Niklas)

- Wurde erledigt, allerdings gab es immer noch keine Antwort des PA.

Ausräumen des Serverraums (Daniel)

Bestellen der Organspendeausweise (Hannes)

- Sind schon angekommen.

Kaufen der Schlösser (Hannes)

- Wurde erledigt und sind auch schon da.

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Wir sind nicht beschlussfähig, da für diese Sitzung nicht eine Woche vorher eingeladen wurde.

Finanzbericht/RPA Bericht

- Es wurden bei uns bemängelt:
 - Das Wahl- und Sitzungsprotokolle nicht ordnungsgemäß sind, da die Unterschriften fehlen
 - Das Wahlprotokoll liegt unterschrieben bei der VeFa wurde so allerdings nicht hochgeladen.
 - Der Haushaltsplan wurde nicht eingereicht
 - hat Andy das vergessen mitzuschicken?
 - Es fehlt eine Buchung (getätigt durch Sophie) im EA Buch
 - In der Inventarliste fehlt das Anschaffungsdatum und der Anschaffungswert.
 - Das müssten wir noch nachtragen. (Das müsste in die aktuelle Liste ergänzt werden - Diese ist auf der Webseite [Link zur Inventarliste](#))
 - Es wird kein Deinventarisierungsbuch geführt.
 - Das müsste angelegt werden.
 - Es gibt kein Kassenbuch.
 - Für welche Kasse wird ein Kassenbuch benötigt? Wir sollten das für jede Veranstaltung führen.
- **Andy** soll dem FSR nochmal vorstellen, was wir von diesen Punkten noch umsetzen sollen.

TOP 4: Post und Mails

Post

- keine Info

Mails

01.07. "Bitte in die nächste Rundmail"

- Es wurde im Fakultätsrat auf das Masterlab hingewiesen. Dies ist ein studentisches Fellowprogramm für Forschungsarbeiten zur digitalen Transformation an Hochschulen. Hierin werden Masterarbeiten zur Digitalisierung an den Hochschulen gefördert. Man kann sich dafür bis 31. August [hier](#) bewerben.

02.07. "Nachhilfe"

- Es wird nach einer Nachhilfe für Physikalische Chemie gesucht. **Sönke** antwortet und schickt das in der Rundmail.

02.07. "Was die Coronakrise über Studienfinanzierung offenbart"

- Die Deutsche Bildung AG hat eine Mail mit Informationen zur Studienfinanzierung geschickt. Wird nicht weitergeleitet.

02.07. "Jane Goodall, Wendy Doniger: On language, species and motherhood"

- Am 06.07. ist eine Einstein Forum mit Jane Goodall und Wendy Oniger. Dort wird sich unter anderem über die Beziehung zu anderen Spezies und die Sprache von Tieren unterhalten. Wird rumgeschickt.

03.07. "Prüfungsausschuss Mathe und Physik im Verbund"

- Prof Neher hat vergessen unseren Aufruf für den MaPhy PA an die Übungsleiter weiterzuleiten. Deswegen fragt er nach ob das Thema noch aktuell ist und er das weiterleiten soll.

TOP 5: Organisatorisches

Planung

Grillen

- Wir sollten das auf jeden Fall erstmal mit der Uni abklären, wegen der Corona Regelungen.
- Wenn wir grillen wollen brauchen wir ein Hygienekonzept.

- Wir sollten nicht mehr als 50 Personen haben. Dabei sollten wir Hälfte/Hälfte Mathematiker und Physiker haben.
- Wir müssen bei Herr Lepszy nachfragen welche Regeln wir einhalten müssen. **Sönke** fragt bei ihm nach.
- Auf jeden Fall wird benötigt eine Adressenliste.
- Wir wollen am 14.07. um 14 Uhr grillen.
- Wir können auch eine Anmeldung machen um uns die Adressenliste zu machen. Aber dann kann niemand spontan vorbeikommen.
- Wir machen eine Umfrage auf Instagram wieviele Leute darauf Lust hätten.
- Wir haben allerdings mehr Aufwand und es kommen weniger Studierende.
- Wir fragen erstmal bei Herr Lepszy bevor wir überhaupt was machen.
- Wir planen erstmal Essen für 20 Leute.

Studentisches Engagement Treffen usw.

- Überlegung, dass wir mal ein Treffen mit allen Interessierten zu machen wo wir unser Engagement vorstellen um neue Interessierte zu finden.
- Parallel zur Erstiwoche oder parallel zu einer Feier.

Konzept für Arbeitsgruppen im FSR

- In kleinen Arbeitsgruppen arbeitet man besser als in der großen Gruppe auf der Sitzung.
- Das wird jetzt schon oft gemacht es arbeiten dann aber nicht immer alle mit.
- Es wäre eine gute Idee das bei der nächsten Konstituierung offiziell zu etablieren.
- Das würde die Arbeit effizienter machen und die Sitzungen kürzer.
- Um die Mitarbeit jetzt direkt zu erhöhen ist es vielleicht eine gute Idee ein Treffen für alle zu machen bei dem wir uns alle unterhalten wer was machen möchte und was mit den Leuten ist die momentan nur sehr wenig machen, woran das liegt und ob wir dabei helfen können. Oder es könnte auch jemand persönlich mit den FSR Mitgliedern sprechen.

TOP 6: Hochschulpolitik

MfP Prüfungen

- Prof Tarkhanov lässt die Nachklausur für Mathe 1 und die Erstklausur für Mathe 2 zur gleichen Zeit schreiben und die Studierenden müssen sich entscheiden welche Klausur sie schreiben.
- Die andere Möglichkeit wäre, dass die Studierenden die Mathe 1 Klausur im nächsten Semester zu schreiben.
- Wir schreiben Prof Tarkhanov, dass es nicht komplett rechtens ist wie er das momentan macht und ganz lieb nachfragen ob er die Klausuren an unterschiedlichen Tagen machen kann und fragen dann das Physikinstitut ob sie einen Raum organisieren können.
- **Sönke** schreibt die Mail an Prof Tarkhanov.

Gremienvorbereitung

IR Physik

- Es wurde von einem Studierenden nachgefragt ob es wie an anderen Unis die Klausuren wegen Corona nachsichtiger korrigiert werden oder ob der erste Versuch ein Freiversuch sein kann. **Kyra** recherchiert wo das möglich ist.
- Wir fragen Rick ob er mit zum IR kommen möchte um einen besseren Blick auf die Situation der Studierenden zu geben, da er ja Tutor für die Ersties ist.

IR Mathe

- Nachfragen ob die Übungsblätter für die letzten Wochen vor der Klausurenphase unbewertet bleiben können.
- Und das gleiche wie der erste Punkt bei IR Physik.

Stuko Orientierungsstudium

- ist nächste Woche 10. Juli 14 Uhr ist die Sitzung.
- Es wird über Modulbeschreibungen und Studium Plus geredet.
- Man sollte wählen können ob man StudiumPlus oder Einführungsmodule machen möchte und man sollte nicht dazu gezwungen werden bestimmte Module belegen zu müssen.

Gremienberichte

Stuko Nachhaltigkeit

- Die meisten Profs mussten früher gehen deswegen konnten die Studierenden etwas mehr reden.
- Die Profs sind gut auf die Belange der Studierenden eingegangen und es wurde gut miteinander gearbeitet.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Themen für die Mail: Weitergeleitete Mail von Hans, Nachhilfe physikalische Chemie, Einstein Forum Vortrag, nächste Sitzung

TOP 8: Sonstiges

- Unser Antrag zur VeFa Fonds Förderung wurde im StuPa angenommen, allerdings mit der Änderung, dass es eine Zweidrittelmehrheit beschließen muss statt einer einfachen Mehrheit.

TOP 9: Feedback zur Sitzung

- Es waren leider heute wieder nicht so viele Menschen da

Ende der Sitzung um 17:55 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20200703>

Last update: **21.10.2020 12:28**

